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ESTA ATA CONTEM:

. 01 ATA

. 01 FOLHA DE FREQUÊNCIA

O SALA DAS SESSÕES 09 DE SETEMBRO DE 202I.

AT}MINISTRAÇÃO: JOSE SEVERIANO DE
FIGUEIREDO MAIA JÚNIOR.
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Compareceram a esta Sessão Ordinária, realizada no dia 09 de setembro 2021, as 15h:00min, na
sede da Cârnara Municipal de Cel. João Pessoa,R.N.

Compareceram os seguintes Vereadores.
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Cel. João Pessoa/RN,09 de setembro de 2021.
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Poder Legislativo, Câmara Municipal de Cel. João Pessoa/RN. Nesta quinta-feira (09), às 15h:

00min horas da tarde, realizou a quarta (4o) sessão ordinária do Segundo Período Legislativo do
ano de 2021 (dois mil e vinte um), no Palácio Vereador "José Augusto" com sede própria no
Plenário Vereador Agnelo de Souza Nunes, Rua Alcides Viana no 210, nesta Cidade de Cel. João
Pessoa. Conduzida pelo Presidente da Casa. o Vereador Jose Severiano de Figueiredo Maia
Junior e Secretariados pelos Vereadores Rafael Carvalho Moreno (l"secretario) e Maria das
Graças de Carvalho (2osecretária). Na ocasião reuniram-se os demais Vereadores. Antônio Lima
de Carvalho, Alzenir Rufino Carvalho Souza, Maria Caroline Nogueira de Queiroz e o Vereador
llilderlandio Rodrigues Alves. Estando ausente, por motivo justificado, a Vereadora Adriana
Maria da Silva e o Vereador Wéllison Carlos de Can'alho. Iniciando o 1o expediente, o Sr.

Presidente cumprimenta a todos os colegas e pede a 1o secretirnaparafazçr a leitura da Ata da
sessão anterior, que após lida, e colocada em votação em plenário e dada como aprovada por
unanimidade. Em seguida, o Presidente apresenta proposta de parceria com a Universidade
Potiguar (UnP), Polo de Pau dos Ferros corx o Municipio de Coronel João Pessoa. Destacando
que os serviços corporativos prestados pela instituição dentro da possível parceria que tem a
finalidade de identifrcar as necessidades de desenvolvimento profissional de seus colaboradores,
através da implementação de Programas adequados a cada realidade. O Presidente explica que,

os cursos serão ofertados de forma presencial como na semipresencial. Depois passa a palavra a
Vereadora Graça que no uso da sua palavra esclarece comentários feitos atraves da rede social
em relação ao requerimento da construçã.o do açuCe pescaria, que eles deveriam cobrar
construção em outras localizações. Explica que foi cobrado varias vezes, inclusive o da creche,

como havia citado. Que eles corlro Vereadores {iscalizam, mas quem executa é o Executivo. Por

firn solicita ao poder Executivo que seja feito providencias necessárias para regular o

fornecimento de energia elétrica como a água do posto de saúde no Sitio Traquina. E registrado a

presença da Sra. Ana Aurea pelo Presidente e os Vereadores Rafael Carvalho e Maria das

Graças. A Vereadora Carol tarnbém registra a presença do seu pai Carlos que sempre a

acompanha nas sessões. Em seguida e passado a palavra para a Vereadora Alzenir que

parabeniza a Sra. Prefeita e a secretaiada cultura pelo momento no diaT de setembro que por
mais simples que fosse foi algo que the trouxe muita emoção. O Presidente lamenta a ausência

de convite pelo Executivo a esta Casa Legislativa para as comemorações no diaT de setembro. O
Vereador Rafael pede a palavra e cobra novamente ao Executivo que seja feito a realizaçáo da

creche que irá trazer tantos beneflcios para a população, principalmente para as crianças da nossa

cidade e que acha um abstrdo o posto de saúde do Sitio Traquina viver de gambiarra, por tanto
ressalta o pedido da Vereadora Graça que sejam atendidos. Por fim, não havendo mais nada a
tratar, o dar por encerrado

Presidente

Secretária.

1o Secretário.

2o SecretáLrio.

Cel. João Pessoa/RN,09 de setembro de 2021.
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